

## **Unsere Grüne Glasfaser unterstützt das Fußballhallenturnier „Sontra kickt zusammen“**

**Sontra/Ismaning – 03. Dezember 2025 – Unsere Grüne Glasfaser (UGG) engagiert sich für die Region und setzt ein Zeichen für Teamgeist und digitale Zukunft. Am 14. Dezember 2025 findet in Sontra das Fußballhallenturnier „Sontra kickt zusammen“ statt – organisiert von der SG 1919 Sontra e.V.**

UGG unterstützt das Event als Sponsor und stellt den teilnehmenden Teams neue Trikots zur Verfügung. Zusätzlich sponsort UGG die Kosten für das Catering, um für das leibliche Wohl der Gäste und Kicker zu sorgen.

Die Digitalisierung – zukünftig über Glasfaser – setzt sich über alle Bereiche fort. Vor Ort ist UGG deshalb mit einem Infostand im Hallenbereich vertreten. Interessierte können sich über den Glasfaserausbau informieren, Fragen stellen und gleich direkt einen Anschluss beantragen. Das Angebot und die Beratung vor Ort kann derzeit noch bis zum 31.01.2026 genutzt werden. Damit verbindet UGG sportliche Gemeinschaft mit digitaler Teilhabe.

Wer einen Glasfaseranschluss bis 31.01.2026 sichern möchte, findet zusätzlich alle Informationen und Kontaktmöglichkeiten **online** auf der von UGG für Sontra eingerichteten Landingpage: <https://unseregrueneglasfaser.de/gemeinden/sontra>. Der Glasfaseranschluss kann auf Wunsch über die **Bestellhotline 089 20 19 45 31** (Mo. – Fr.: 9 bis 17.30 Uhr) beauftragt werden.

### **„Partnerschaften wie diese sind uns wichtig“**

Murat Durmaz, Senior Sales Manager bei UGG, betont: „Wir bei UGG freuen uns, den Verein und das Turnier zu unterstützen. Genauso wie Sportvereine für Gemeinschaft und Zusammenhalt stehen, sehen wir schnelles Internet als elementaren Schlüssel für eine durchgängige Versorgung und den digitalen Fortschritt in der Region.“

Matthias Hübner, Vorstand Vereinsentwicklung und Vorstandssprecher SG 1919 Sontra e.V. zur Partnerschaft mit UGG: „Sontra kickt zusammen‘ als offenes Fußball Hallenturnier steht für Gemeinschaft, Miteinander und Fairplay – genau die Werte, die unseren Verein ausmachen. Deshalb freuen wir uns besonders über die Unterstützung der UGG. Gleichzeitig kommt damit auch der Glasfaserausbau in Sontra weiter voran. Eine moderne Infrastruktur stärkt nicht nur unseren Verein, sondern die gesamte Region. Dass die UGG beides zusammenbringt, zeigt echtes Engagement für die Menschen hier vor Ort.“

Mit dieser Aktion setzen UGG und die SG 1919 Sontra e.V. ein Zeichen für **Teamgeist und Einsatz** – für den Sport, die Jugend und für einen gemeinsamen, und auch digitalen Fortschritt. Die Förderung unterstreicht das Engagement von UGG als Glasfasernetzanbieter, möglichst viele Gebiete mit einer zukunftssicheren Technologie für viele kommende Jahrzehnte zu versorgen.

**Über Unsere Grüne Glasfaser**

Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ist ein 2020 gegründetes Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica. UGG verlegt modernste Glasfasernetze und stellt diese allen kooperierenden Internetdiensteanbietern offen zur Verfügung. Glasfaser-Endkunden können so frei zwischen den regional verfügbaren Internetanbietern wählen. Die Glasfaserleitungen werden dabei direkt bis in jedes Haus verlegt, sogenanntes Fiber-To-The-Home (kurz: FTTH). Damit treibt UGG die Digitalisierung in den mit schnellem Internet unterversorgten Regionen Deutschlands voran und sichert die digitale Teilhabe sowie die Wettbewerbsfähigkeit dieser Regionen. Unsere Grüne Glasfaser bietet zusätzlich als einer der wenigen Glasfasernetzbetreiber spezielle Services und Lösungen für Mehrfamilienhäuser und Wohnungswirtschaften an.

**Pressekontakt:**

Unsere Grüne Glasfaser

M: [communications@ugg.tech](mailto:communications@ugg.tech)

**Agenturkontakt:**

We. Communications M: [WE-UGG@we-worldwide.com](mailto:WE-UGG@we-worldwide.com)

